



Las campeonas de Europa Sara Lolo, Sara Rocés y Marta Piquero, ayer delante de sus compañeras en el último entrenamiento de la semana. PALOMA UCHA

El Telecable vuelve a la pista con las campeonas de Europa

HOCKEY SOBRE PATINES

Sara Lolo, Sara Rocés y Marta Piquero tratarán de conducir a la victoria al conjunto a gijonés ante Las Rozas en Mata-Jove, que rozará el lleno

J. L. CALLEJA

GIJÓN. «Estamos con muchas ganas de hacer disfrutar a la afición en Mata-Jove». Con estas palabras, Natasha Lee, entrenadora del Telecable, habla del retorno del equipo gijonés a las pistas después de más de un mes sin competición cuando ganó el pasado 11 de noviembre en su visita al San Cugat, con goles de Marta Piquero y Sara Rocés, que

junto a la capitana Sara Lolo, se acaban de proclamar campeonas de Europa con la Selección Española Absoluta.

Presume de ello el club gijonés y de manera especial Natasha Lee, que fue una leyenda de este deporte en su etapa como jugadora. «Estamos muy orgullosas de las tres, pero también de Ana Catarina, que fue subcampeona con Portugal», afirma la entrenadora del Telecable.

La preparadora es consciente de que todas ellas tienen que liderar esta ilusionante temporada en la que uno de los grandes retos es conseguir la Copa Intercontinental, que se les escapó en el mes de diciembre de 2019 en Argentina, donde regresarán a finales del próximo mes de febrero a por el único trofeo que les

queda. El sueño de ser campeonas del mundo por clubes está en el horizonte de las gijonésas.

Sin embargo, Natasha quiere centrarse ahora en la OK Liga con el compromiso de esta tarde en su feudo del barrio de La Calzada, donde se espera un gran ambiente para recibir a las flamantes campeonas continentales.

La entrenadora del Telecable desconfía del conjunto madrileño, pese a que es uno de los que luchan por la permanencia y exis-

La portuguesa Ana Catarina, subcampeona de Europa, será duda hasta última hora a causa de algunos problemas físicos

te una gran diferencia entre las dos plantillas. «Es un equipo clásico de las últimas temporadas en la OK Liga y vienen con ganas de sorprendernos, pero queremos despedir el año en casa con una victoria que queremos ofrecer a nuestra afición, porque somos mejores y tenemos que demostrarlo en la pista», señala.

El Telecable Hockey es tercero en la tabla con 19 puntos, los mismos que el Palau i Plegamans, que es segundo, y figura a dos puntos del líder Vila-Sana. Las fabriles quieren mantener ese pulso por alcanzar la cabeza de la clasificación, por lo que quieren sumar a toda costa los tres puntos en juego. La semana siguiente el conjunto gijonés jugará su último partido de este 2023 en Mataró, donde tiene que imponer también su condición de favorito.

Para el duelo de esta tarde en el Pabellón de Mata-Jove, Natasha Lee tiene la duda de la internacional lusa Ana Catarina, que tiene algunos problemas físicos no sabrá si jugará hasta última hora.

El Alimerka Oviedo, pese a su lucha pierde en Alicante

BALONCESTO | LEB ORO

F. GAYO. Cuando un equipo da todo de sí, intentando sobreponerse a todas las dificultades, buscando la forma de luchar ante una racha de lesiones, un rival fuerte como el Alicante y

un arbitraje de juzgado de guardia, solo hay que quitarse el sombrero ante el esfuerzo realizado.

Ese fue el caso del Alimerka Oviedo Baloncesto en el duelo disputado ayer en la pista del HLA Alicante, donde perdió por 83-73. Un encuentro en el que los ovetenses lucharon hasta la extenuación por llegar con opciones a la recta final, pero tuvieron que terminar rindiendo las armas por culpa de tres malos árbitros, que masacraron a faltas al OCB.

El Tartiere Auto se mide al Ávila y el Universidad viaja a Culleredo

BALONCESTO | EBA

F. GAYO. El Tartiere Auto Gijón Basket disputa esta tarde en el Palacio de Deportes (20 horas) un duelo clave ante el Ávila Auténtica El Bulevar, con entrada gratis para todos los que lleven un

juguete. Los rojiblancos precisan ganar para revivir de su larga serie de 10 derrotas consecutivas.

El Universidad de Oviedo saldrá hoy a la pista del Traumacor Culleredo (19.30 horas) con la idea de terminar con la racha de cinco derrotas consecutivas. Será un duelo clave para los ovetenses ante un rival directo por la permanencia. En palabras de Agustín Munárriz, técnico colegial, se trata de un «partido importante a nivel mental». Pelayo Fuentes será duda hasta última hora en la convocatoria del 'Uní'.

MÁS DEPORTE

RUGBY

El Gijón Rugby, a dar la sorpresa en Hernani

E. C. El Gijón Rugby se reencontra hoy con una competición que está siendo implacable con el quince rojiblanco, que visita a las 16 horas al Hernani en un encuentro, que se juega en el campo de Landare Toki. El Gijón intentará sacar provecho de la mala racha del cuadro guipuzcoano, que acumula tres derrotas consecutivas. No será fácil la empresa para los de Agustín González, ya que el Hernani ocupa la quinta posición en la tabla.

BALONMANO | PRIMERA

El Grupo recibe al Recoletas Valladolid

F. GAYO. El Grupo se mide al filial del Recoletas Valladolid (20 horas, Braulio García) con la intención de sumar dos puntos ante un rival por la permanencia en Primera División. Los grupistas, pese a las bajas de Marcos Méndez, Víctor Garrido y Neymar, su primera línea titular, confían en sumar un triunfo que se antoja vital. Por su parte, el Royal Premium rendirá visita mañana al Lafuente Pereda (12.30 horas, Pabellón de Numancia).

BALONMANO FEMENINO

El BMG busca la victoria en Palencia

E. C. El Balonmano Gijón, que rompió su buena racha ante el Rocasa (20-25), es favorito en su visita al Palencia (18 horas, Pabellón Mariano Haro). Un 'siete' catellano, que lucha por la permanencia y que dirige el técnico asturiano Rodri Llordén. Las de Gulín y Viti, sin Sara Castro, pero con Capelastegui recuperada, buscarán la victoria para mantenerse en la zona alta de la tabla. En Plata femenina también, el Siero recibe a La Cañiza (19 horas).

VOLEIBOL | SUPERLIGA 2

Grupo y Jovellanos, favoritos en sus duelos

E. C. El Grupo, tras su contundente triunfo en el derbi frente al Oviedo, visita la pista del Ourense (19 horas, polideportivo O Pompeu) en la Superliga Femenina 2, en la que el citado conjunto carbayón recibe al Astillero (17 horas, Pabellón José Manuel Fuente). En la Superliga Masculina, el Cid Jovellanos, con la única baja de Elvis Arias, juega en la cancha del Dumbría gallego (19 horas, O Conco).